

日作新利開

伯國樂市アエルチニスト
二五八、ガルダイン街
發行所日伯新聞社
本紙定價年冊ミル
外國郵稅共百ミル



日伯漫談

須田町人

成完ば半の戰作西山

一舉要衝靈石を降し 皇軍更に追擊又追擊

敵立直る暇なく潰滅の運命

(北京廿七日同盟) 南部山西の要衝靈石の嶮峻を突破し、廿五日夕刻以降引き續き攻撃續行の我軍は、逐次靈石南方の敵陣地吳家嶺(汾西東北方二里)仁義鎮(靈石南方二里)其他を攻略しつゝ敵を南方に急進中である、即ち靈石の敵陣正面に展開一齊に猛撃を開始した鈴木、岸間、森本の各部隊は怒濤の如く敵背後に突進する以外に道はないと思われる、かくして靈石、霍縣、陽縣等の要衝陥落に大打撃を與へ、廿七日靈石に次ぐ要衝霍縣を占領した一方同蒲線西側の山岳地方を進撃敵側面陣地を瓦潰しに制壓して連枝山脈の嶮峻に添突破、府城鎮方面より敵の後方を扼すべく急進中の中村部隊の進出と相俟つてその退路を全く封鎖するの陣形を完成した、袋の鼠となつた敵が果してこの態勢を挽回し反撃的態度に出で得るかどうかは疑問であるが恐らく靈石・霍縣と矢継早に要衝を喪失した敵は陣容建直しの暇もなく潰滅の運命を辿る以外に道はないと思われる、かくして靈石、霍縣、陽縣等の要衝陥落によつて山西作戦の半ばは完成されるに至つた

山西の臨時首都 臨汾も遂に陥落

霍縣忽々陷

〔北京廿八日同盟〕廿八日午後四時我が中村部隊は敵軍要據點山西省臨汾も遂に陥落した。〔北京廿八日同盟〕我が中村部隊は敵軍要據點山西省臨汾も遂に陥落した。〔太原廿七日同盟〕我が○○軍猛追

〔太原廿七日同盟〕我が○○軍猛追

〔

